

Change-INFOS

N° 223

Change-INFOS
15 chemin Finat-Duclos
69160 Tassin la Demi-Lune
Tél : 04 78 34 16 85

Courriel :
secretariat@templeduchange.fr
president@templeduchange.fr
pasteur@templeduchange.fr

sept 2025

Chaque dimanche
culte à 10h30
au Change

Dans cette édition :

- p2 Fête d'été
- p3 Echos finances
Echos conseil
- p4 Camps scout de l'été
- p5 Le Grand Kiff
- p6 EB/KT
Groupe œcuménique
- p7 JEP
Verre de l'amitié
Repas 3x3
- p8 Agenda
Dans nos familles

Dim 30 nov
Temple du Change
9h : décoration du temple
10h30 : culte de l'Avent,
KT, EB

www.templeduchange.fr



Accueillons avec joie

EDITORIAL

par Christelle Mennesson

« Ce qui plaît aux yeux réjouit le cœur ; une bonne nouvelle fortifie les membres. » (Proverbes 15:30) C'est avec une immense joie que je partage une bonne nouvelle : Caroline Schrupf, actuellement pasteure à Laval, rejoindra notre paroisse Lyon Ouest Change en juillet 2026.

En attendant sa venue, le Conseil se mobilise pour soutenir et maintenir toutes les activités de la paroisse, dont les grands cultes famille. Nous mettons tout en place pour assurer tous les cultes grâce à la solidarité de toutes les paroisses et à l'engagement de nos prédicateurs laïcs.

- Le culte de rentrée le 14 septembre
- Le culte musical à 17h le 5 octobre avec Sainte-Cène.

Nous vous attendons nombreux, invitez vos amis !
Cette année, le Conseil a choisi le thème de l'ACCUEIL comme axe de réflexion et de sensibilisation :

- Comment accueillir chacun dans sa différence ?
- Quelles actions concrètes mettre en place pour mieux accueillir les personnes frappant à notre porte ?
- Comment garantir la qualité de l'accueil en toutes circonstances.

Pour toutes ces raisons, le Conseil souhaite aider l'équipe « Accueil » en mettant au goût du jour ou en renouvelant les outils et moyens de communication et de formation.

Dim 14 sept

Culte de
rentrée, KT,
EB

10h30 Temple
du Change

Dim 5 oct

Culte musical

17h Temple
du Change

Dim 12 oct

Culte de la
Cité

10h30 Grand
Temple

Un dimanche à la campagne

VIE DE LA PAROISSE

par Marc Turquand d'Auzay

Bertrand Tavernier n'est pour rien dans cette journée particulière, pas plus qu'Ettore Scola. Ce dimanche 29 juin 2025, nous nous retrouvons à 15 heures au presbytère de Tassin pour une fin de journée décidément particulière. Edina Pulai, notre pasteure depuis 2019, quitte notre paroisse à la fin de son sexennat pastoral et nous nous réunissons pour fêter la fin d'année et pour remercier Edina.

Nous sommes nombreux pour cette fête. Plus de 150 personnes participent au culte et au gouter-apéritif-diner qui suit. La totalité du conseil est présente – ou presque ? – et plusieurs pasteurs dont notre cher Jacques Walter ont tenu à nous honorer de leur présence pour un aurevoir très chaleureux à Edina. Toutes les paroisses lyonnaises sont représentées.

Le temps est magnifique, presque trop chaud mais le parc de Tassin est un réceptacle ombragé idéal pour un tel moment.

Un culte ouvre notre fête, présidé par Béatrice Frossard. Avec sa manière bien à elle, prêcher devient un mélange de foi par l'histoire des compagnons d'Emmaüs et la révélation de la résurrection du Christ, d'humour par la manière dont Jésus traite ses disciples, enfin d'amitié envers Edina et le rappel de son ministère.

Un parallèle, toutes proportions gardées ! me vient alors. Un pasteur arrive dans une paroisse, apparaît aux paroissiens, prêche les Écritures et nous annonce la Parole, agit au sein de la communauté puis s'en va dans le cadre du cycle normal de succession des pasteurs.

Cette fête est l'occasion de nous retourner sur cette période si longue lorsqu'on l'aborde, si courte lorsqu'on la clôt. Longue quand on rappelle qu'elle commença par les péripéties des confinements dus à la Covid 19 pour se poursuivre par de nombreux dossiers menés avec le conseil et les diverses et nombreuses missions qu'Edina va accomplir avec succès. Courte au regard de ce qui reste toujours à faire dans une paroisse vivante et des projets qu'un pasteur souhaite mener à bien. Sans parler des missions que notre Eglise confie à Edina, au premier rang desquelles sa participation à la commission des ministères. On pourrait dire qu'Edina court deux marathons de front ! Elle mérite bien le double tee-shirt marqué du mot de « finisher ».



Le culte se termine et les personnes présentes ont toutes l'occasion et le plaisir de remercier Edina, chacun à sa manière. Le rappel par Christelle, présidente du conseil, des principaux souvenirs permet à tous de se remémorer ce qui les a marqués au cours de ces six ans. Les pasteurs présents ont préparé leur intervention en déformant quelque peu des chants de notre recueil favori mais résumant parfaitement l'ambiance et le sentiment partagé : « ensemble nous pouvons pleurer, ensemble nous pouvons chanter ». Pleurer car une amie nous quitte, chanter pour lui dire un immense merci et lui souhaiter bonne chance.

Une fête de paroisse ne serait pas tout à fait réussie sans repas. Tardif pour un déjeuner, anticipé pour un diner sera celui-ci mais plantureux et arrosé. Un festin de fête ! Un grand moment de plaisir partagé et convivial. Un moment d'amitié et finalement de prière partagée.

Il est temps de se quitter. Un dimanche se termine, une année se clôture, Edina s'en va. Nous sommes gais, parce qu'elle ne nous oubliera pas, parce que nous ne l'oublierons pas. Merci Edina.

Echo des finances

FINANCES

par Christine Ollier

Chers Paroissiens, l'été est passé et le quotidien de nos vies nous rattrape. C'est pour certains l'organisation scolaire et/ou le retour au travail, mais aussi le moment de retrouver les amis engagés dans les mêmes associations (sportives, culturelles, d'entraide, d'églises...). Le mois de septembre peut aussi être un temps de réflexion sur nos dons. Nous commençons, dans la paroisse, une année de vacance pastorale ; le conseil et moi-même sommes sûrs que vos engagements financiers ne faibliront pas et vous en remercions. C'est un temps de soutien mutuel peut-être encore plus fort.

En prolongement de cette réflexion, je veux vous transmettre un édito qui introduit un livret sur le thème « Choisir de donner – Legs et donations ».

« L'Église protestante unie de France n'est riche que des dons qu'elle perçoit. Elle ne reçoit aucune subvention de l'État ou des collectivités pour l'exercice du culte. Elle a besoin du soutien matériel de chacun, fidèle ou sympathisant.

Les missions auxquelles l'Église doit faire face sont nombreuses : être témoin de l'Évangile, développer les actions en faveur de la jeunesse,

former et rémunérer les pasteurs, assurer une présence auprès des personnes en difficultés, entretenir les bâtiments, attribuer les aides auprès des pasteurs retraités et de leur famille.... Donner à l'Église peut se faire de multiples manières. L'aide et l'engagement financier sont les bienvenus pour assumer toutes ces charges.

Les legs et donations soutiennent l'Église dans la réalisation de ses missions : le donateur manifeste ainsi son attachement à l'Église, dans un cadre juridique qui sécurise cette action de solidarité. Donner est un engagement porteur de sens et de responsabilité.

Ce livret est conçu pour permettre de mieux connaître des actions possibles de la part de tout donateur. Les notaires, les juristes et les pasteurs sont disponibles pour vous accompagner dans cette démarche.

Emmanuelle Seyboldt, présidente du Conseil national de l'Église protestante unie de France. »

Je tiens à votre disposition ce livret et serai ravie d'échanger avec vous à ce sujet en première intention. Belle rentrée à tous.

Echo du Conseil : vacance studieuse

VIE DE LA PAROISSE

par Dominique Dijoux

Notre paroisse abordera à partir de la rentrée une nouvelle période transitoire. En effet, même si notre futur pasteur est déjà connu, nous allons vivre dix mois de vacance pastorale. Paradoxalement, alors que ce mot évoque le vide, l'absence et le manque, l'année sera bien remplie et nous ne manquerons pas de soutien pour traverser cette épreuve ensemble. Tout d'abord, le pasteur de Lyon-Terreaux, Christian Bouzy, accompagnera le Conseil dans sa lourde charge pour l'aider à garder le cap avec sérénité.

Année charnière certes, mais année essentielle car nous devons rester mobilisés pour maintenir la dynamique de notre communauté d'autant que le thème de notre année spirituelle est l'Accueil ; or, le premier lieu où la qualité de notre accueil est essentielle et se doit d'être exemplaire est notre temple, que ce soit pour les visiteurs extérieurs, les concerts ou les cultes.

Une attention particulière a donc été prêtée aux différentes activités de notre église :

- le planning des cultes est en cours d'élaboration et le dernier trimestre de l'année est d'ores et déjà sécurisé. Edina assurera un culte par mois jusqu'en décembre et nos sœurs et frères prédicateurs ainsi que des pasteurs de l'EPUDF compléteront le planning.

- Trois cultes musicaux, pilotés avec brio et enthousiasme par Margaux Jacta et Nicolas Porte, seront autant d'occasions de faire découvrir notre paroisse à de nouveaux venus. Nicolas Porte poursuit son engagement à nos côtés pour l'animation musicale.

- Enfin, la clé de voûte de l'accueil, l'équipe du même nom, recherche de nouveaux membres pour assurer les nombreuses sollicitations (expositions, Journées du Patrimoine, concerts...) : quelques heures par semaine, mois, trimestre ou année, chacun choisit mais l'union fait la force et les accueillants sont essentiels à la vie de la paroisse.

Manifestons notre attachement à notre paroisse en participant aux animations qui contribuent à son rayonnement grâce à la mobilisation de nombreux paroissiens.

Ainsi l'énergie et la bienveillance de chacun nous permettront de partager une année pleine de surprises et de diversité.

« Continuez à vous aimer les uns les autres comme des frères et des sœurs. N'oubliez pas de pratiquer l'hospitalité. En effet, en la pratiquant, certains ont accueilli des anges sans le savoir. » (Hébreux 13:1-2).

Retour sur le camp des louvettes

JEUNESSE

par Elise Sapin

Élise tu as 11 ans et tu es louvette. Tu as participé au camp d'été de l'unité Lyon 2 Rives. Où, quand, avec qui ?

Oui, j'étais au camp de louveteaux qui a eu lieu à Alboussières en Ardèche, pendant deux semaines au mois de juillet, à côté d'une ferme appelée « Le cochon d'Avril ». Nous avons campé avec la meute de Privas, nous étions 42 louveteaux et louvettes et sept responsables.

Quel était le thème du camp ?

C'était les contes, mais l'écrivaine avait perdu son inspiration alors nous devions l'aider à la retrouver. Pour cela nous avons fait une chanson sur Mélusine la sorcière, la princesse Sacha, Ben le chevalier et la fée Stivale puis nous avons organisé un banquet, ce qui lui a permis de retrouver son inspiration. Chaque jour nous avons vécu une aventure avec ses êtres imaginaires.

Quels sont les temps forts que tu as le plus aimés ?

J'ai beaucoup aimé le concours de cuisine, ma sizaine a gagné le prix du repas le plus gastronomique grâce à notre salade lyonnaise. J'ai aimé la veillée des vieux loups car c'était un Cluedo géant. Pendant l'explo de deux jours nous sommes allés au hameau de Plat et avons dormi à la belle étoile dans le jardin de la salle des fêtes ; nous avons marché pendant 24 km aller et retour. Le lieu de camp était super parce que le terrain était plat avec une forêt juste à côté et la table d'unité était bien faite. Les responsables étaient aussi super et nous sommes bien entendus dans ma sizaine. J'ai beaucoup aimé ce camp.



Le camp des éclaireuses et éclaireurs

JEUNESSE

par Floriane Wintergerst

Des éclaireuses et éclaireurs, des radeaux, des activités, cette année les douze-quinze ans de l'unité de Lyon 2 Rives ont campé près du lac de Saint-Front non loin du Chambon-sur-Lignon avec les jeunes de l'unité de Bourges-Azy.

S'il a parfois fait froid, nos éclaireurs ont gardé leur bonne humeur et multiplié les souvenirs. Ils ont pu profiter d'une exploration en équipes dans les villages alentours et d'un concours cuisine allant des gnocchis entièrement réalisés par les jeunes, aux roses des sables à la cacahuète tout en passant par le houmous maison. Les traditionnelles olympiades ont permis aux équipes de se démarquer mais la particularité de ce camp était tout de même le projet radeaux qui leur a permis de travailler leurs talents de froissartage en assemblant des bambous afin de se balader sur le lac avec leurs embarcations.

Le radeau au coucher du soleil, pour les éclaireurs et éclaireuses faisant leur promesse, a notamment marqué les esprits. Par ailleurs, ce lieu de camp et ce projet leur auront également permis de s'amuser lors des temps de baignade.



Retour sur le Grand Kiff

JEUNESSE

par Nils Fourcaud-Trocmé, responsable EEUdF



Du 25 au 29 juillet 2025, environ 650 jeunes venus de tout l'Hexagone, de la Nouvelle-Calédonie, d'Italie, de Gambie et d'ailleurs, se sont rassemblés pour participer au Grand Kiff 2025 sur le site de la fondation John Bost. Le Grand Kiff est un rassemblement organisé par l'Église protestante Unie de France (EPUdF) en collaboration avec les Éclaireuses et Éclaireurs Unionistes de France (EEUdF) à destination des jeunes de 14 à 20 ans.

Respire, espère, face à l'avancée du désert

La cérémonie d'ouverture a débuté par une reprise des hymnes des précédents rassemblements, permettant ainsi aux plus anciens de revivre les chansons qui ont fait le Grand Kiff. Leur a succédé la présentation du nouvel hymne « Je respire », avant le lancement officiel du grand Kiff 2025 par Christian Baccuet, président de l'EPUdF.

Le thème structurant les cultes du matin était « Respire, Espère ». Nous avons ainsi assisté à des cultes au format repensé par les pasteurs Marion Heyl et Élie Saurel-Lafont afin de parler à tous les participants. Se sont enchaînés les chants religieux revisités version pop-rock. Mention spéciale aux pasteurs Joël Dahan et Eric Galia chargés de la musique pendant les cultes.

À côté du thème, un folklore : il fallait trouver une solution face à l'avancée du désert. Nous avons dû le faire fleurir en plantant les graines de l'espérance pour créer un avenir meilleur.

Un temps de rencontres

Nous avons assisté lors des cultes au témoignage d'Hagop Akbasharian, pasteur d'une Église arménienne au Liban, sur sa façon de vivre sa foi et d'entretenir l'espoir là où il vit, et à celui de Jonas, porteur d'un handicap particulier lui permettant d'être debout, mais pour une durée très limitée.

Plusieurs rencontres structuraient les journées ; que ce soient par des grands jeux, des animations bibliques, et des ateliers avec les partenaires associatifs (l'ACAT, la CIMADE, l'Entraide protestante) ou les résidents de la Fondation. Le jeu le plus marquant a été celui du lundi. Il nous a permis d'aller découvrir les salariés de la Fondation, mais aussi certains résidents.

Différents temps étaient proposés lors des « afters » qui duraient jusqu'à une heure du matin, avec une scène libre où tous les participants pouvaient venir chanter ou jouer de la musique : des moments de louanges ainsi que le traditionnel karaoké qui s'est terminé comme d'habitude par la fameuse chanson des Beatles « Hey Jude ».



À bientôt

La veille du culte d'envoi, fin de cette aventure extraordinaire, la cérémonie de clôture a été marquée par une prestation du rappeur SMILD, bien connu des kiffeurs ayant participé au Grand Kiff 2021 à Albi. Mais au moment de repartir, tous les participants fredonnaient le refrain de l'hymne du Grand Kiff 2025 : « Je respire, je prends le temps d'écouter, j'espère en ta Parole, j'espère en ta Parole... ». Comme si tout le monde se projetait déjà vers le prochain Grand Kiff.

Laissez-venir à moi les plus petits

JEUNESSE

par Alicia Treppoz-Vielle

L'année de l'École biblique et du Caté s'est achevée pour notre plus grande joie avec les baptêmes de Lucie et Thomas, Marion, Romain et Clara et les confirmations de Ferdinand et de Nathan le dimanche de Pentecôte.

Pour cette nouvelle année, l'équipe de catéchètes (Eric Bouvatier, Thierry Sprecher, Alicia Treppoz-Vielle, Théodore Soulié, Cécile Sapin et Reka Ablonczy) continue son chemin avec les enfants. Les groupes vont être un peu réorganisés selon les âges et un pasteur prendra le relai pour accompagner le groupe des grands collégiens vers la confirmation (s'ils souhaitent la demander).

Coté petits, nous accueillons les enfants à partir de 4-5 ans. Reka leur propose le même texte que les grands, autour de jeux et de bricolages. Nous sommes tous dans la même salle, les grands frères et sœurs ne sont pas loin, pour rassurer les plus jeunes !

En cette année de vacance pastorale, nous souhaitons faire participer plus activement les enfants au culte. Ainsi, vous pouvez dès maintenant noter les dates des séances et des dimanches au Change : 14/09 à 10h30, 5/10 à 17h culte musical avec participation des enfants, 16/11 à 10h30, 30/11 à 10h30 préparation du sapin à 9h et culte de l'Avent, 14/12 à 17h culte musical familial pour Noël, 11/01 à 10h30, 1/02 à 10h30, 1/03 à 10h30, 29/03 à 17h culte musical avec les enfants, 26/04 à 10h30, 31/05 à 10h30 et enfin 28/06 culte et fête de paroisse.

Toutes les familles sont les bienvenues le dimanche 14 septembre à 10h30 pour participer au culte de rentrée et la première séance. Parlez-en autour de vous : venir à l'École biblique pour retrouver ses copains et copines est aussi une bonne motivation le dimanche matin !

Vie du groupe œcuménique

ŒCUMENISME

par Simone Lefebvre

Le groupe œcuménique de l'ouest lyonnais est composé de paroissiens réformés du Change et d'Oullins, et de paroissiens catholiques de Francheville, de Lyon 5° (Saint-Irénée, Point du Jour), de Sainte-Foy-lès-Lyon, de Tassin la Demi-Lune. Il se réunit mensuellement à l'église Saint-Luc de Sainte-Foy et, en fin d'année, au presbytère de Tassin. En raison du départ d'Edina, au cours de l'année scolaire 2025-2026 il sera accompagné par le pasteur Nicole Fabre (bibliste) et le prêtre Michel Quesnel (professeur de théologie et surtout spécialiste de Paul), qui a conduit le groupe ces deux dernières années dans la lecture de l'Épître aux Romains et des Actes des apôtres.

Cette année, nous découvrirons la première Épître aux Corinthiens, épître écrite vers 54-55 après Jésus Christ, c'est à dire avant les évangiles (le premier, l'évangile de Marc rédigé vers 70, le dernier, celui de Jean vers 90-100) et donc un texte fondamental du christianisme primitif.

Voici les dates de ces réunions qui seront confirmées lors de la première réunion : jeudi 18/09, vendredi 17/10, jeudi 27/11, jeudi 11/12, jeudi 22/01 conférence de la semaine de « l'unité des chrétiens », jeudi 5/02, mercredi 11/03, jeudi 23/04, jeudi 21/05, jeudi 11/06.

Selon Nicole Fabre, « La rencontre avec les autres chrétiens est essentielle ; elle m'aide à ne pas m'enfermer dans mes propres représentations de la foi. Dieu est toujours au-delà de ce que j'en connais et de ce que je peux en dire. » Le pasteur Marion Muller-Colard écrit « l'œcuménisme ne signifie pas lisser les différences mais se souvenir que nous avons en commun un monde à habiter ».

Pour tous renseignements contactez Simone Lefebvre : sim.lefebvre@wanadoo.fr



Monnaie de Corinthe
vers 350 av JC



Un évènement annuel : les JEP

VIE DE LA PAROISSE

par Joëlle Bruge

Comme chaque année, l'équipe des accueillants du samedi, aidée par quelques autres bonnes volontés, sera au rendez-vous pour assurer un accueil des visiteurs le samedi 20 septembre de 13h à 19h et le dimanche 21 de 12h30 à 18h30 par groupe de trois accueillants.

La thématique nationale des Journées Européennes du Patrimoine 2025 est dédiée au patrimoine architectural français.

Une opportunité à saisir pour montrer notre temple, édifice profondément remanié en 1749, sur les plans de Jacques Germain Soufflot, pour les besoins de la Loge du Change. Le bâtiment fut ensuite attribué en 1803 aux protestants lyonnais pour y exercer leur culte ; le premier à Lyon après la longue période du Désert.

Une exposition rappellera aux visiteurs intéressés l'histoire et l'architecture des lieux de culte protestants de France du 16^{ème} siècle à nos jours avec une attention particulière aux temples de Lyon dans leur diversité architecturale ; depuis le temple Paradis construit en 1564 et détruit en 1567, jusqu'à l'ensemble paroissial de l'Est Lyonnais inauguré en 2008.

Et surtout une opportunité de plus pour ouvrir le temple à la multitude et faire connaître l'existence de notre communauté qui se réunit ici pour écouter la Parole, prier et chanter dans un environnement sobre typique des lieux de culte protestants.

Le verre de l'amitié

VIE DE LA PAROISSE

par Chantal Faye et Annick Eyraud

Aristote distingue trois types d'amitiés : l'amitié utile fondée sur l'intérêt, l'amitié agréable qui repose sur le plaisir, l'amitié plus rare et plus exigeante qui a pour fondement la vertu et pour but le bien. Trois piliers de l'amitié : confiance (base de toute amitié sincère et durable), communication (ciment de l'amitié), soutien mutuel (renforcement des liens).

Il y a trois ans, le conseil de paroisse a proposé de prévoir un temps à la fin du culte en des occasions particulières. Temps pour accueillir les nouveaux venus, pour aller vers l'autre, inconnu ou paroissien.

Ce n'est pas un apéritif qui ouvre à un repas mais un verre de l'amitié et de bienvenue. Ainsi, une petite équipe s'est constituée et œuvre, aidée spontanément par certains paroissiens. Le côté pratique de ce moment s'est révélé assez lourd... aussi cherchons-nous à renforcer notre équipe.

Nous pensons qu'aller vers l'autre et l'accueillir est une attitude autant qu'un geste. Quant à la convivialité, elle est souvent mise en avant dans le cadre de rencontres entre personnes, que ce soit lors de repas, d'évènements festifs ou de moments de détente en groupe. Cette convivialité est créée pour faire vivre notre église.

Repas 3x3 du Change 2025-2026

VIE DE LA PAROISSE

par Isabelle Jacta

Nous avons le plaisir de relancer l'initiative des Repas 3x3 à la paroisse du Change. Certains d'entre vous connaissent déjà cette belle tradition, tandis que d'autres auront l'occasion de la découvrir les prochains mois.

Cette année le thème de la paroisse s'est fixé sur l'Accueil : aussi, la formule 2024-25 se poursuit pour inclure les nouveaux arrivants. Vous qui venez d'arriver ? Vous êtes les bienvenus, inscrivez-vous, nous serons ravis de faire votre connaissance.

Le concept est simple : dès novembre, vous participez à ces repas qui rassemblent trois couples ou binômes autour repas. Que vous soyez jeunes, moins jeunes, en couple ou seul, tout le monde est le bienvenu pour partager ces moments chaleureux.

Les repas se déroulent trois fois dans l'année, permettant à chacun de tisser des liens d'amitié. Chaque convive apporte sa contribution : un

binôme prépare l'entrée, un apporte le dessert et l'hôte s'occupe du plat principal. De plus, l'hôte peut inviter un autre binôme de son choix, renforçant ainsi cette atmosphère fraternelle.

Pourquoi participer ? Les Repas 3x3 ont déjà permis de belles rencontres et moments de convivialité. Ils offrent l'occasion de mieux se connaître et de renforcer les liens au sein de notre communauté paroissiale. Plus nous serons nombreux, plus la dynamique sera forte.

Comment s'inscrire - avant mi-octobre ? soit par mail, soit directement à la sortie du culte.

- Lise Dianoux : 04 26 01 70 30 / 06 21 19 57 56 - lise.dianoux@orange.fr
- Isabelle Jacta : 04 78 36 00 27 / 06 52 59 39 93 - isabelle.jacta@orange.fr

Nous espérons vous retrouver nombreux pour partager ces moments de fraternité, de simplicité et de convivialité.

AGENDA

Dans nos familles

Présentation

Eden, fille de Myriam-Ève Wanegffelen et Rémi Prost-Boucle, a été présentée le 27 juillet au Grand temple

Baptême

Valérie Ranarison a demandé le baptême le 27 juillet au Grand temple

Culte d'action de grâce

De Madame Margrita Morin (62 ans), le samedi 29 juin au temple du Change

« Allez, faites de toutes les nations des disciples, les baptisant au nom du Père, du Fils et du saint Esprit, et enseignez-leur à observer tout ce que je vous ai enseigné. Et voici, je suis avec vous tous les jours, jusqu'à la fin du monde. »

Mat 28:19-20

L'équipe éditoriale :

Guy Bayada
Dominique Dijoux
Heidi Hiscott
Simone Lefebvre
Simone Nussbaum
Anne Porte

Maquette : Heidi Hiscott
Impression : Françoise d'Elbreil/Philippe Roche
Mise sous pli : Chantal Faÿe

www.templeduchange.fr

Nous sommes tous invités !

SEPTEMBRE

Dimanche	7	10h30	Change	Culte
Dimanche	14	10h30	Change	Culte de rentrée, École biblique et catéchisme
Lundi	15	20h30	Tassin	Atelier Patchwork
Jeudi	18	20h	Église Saint-Luc	Groupe œcuménique de l'ouest lyonnais
Vendredi	19	20h30	Tassin	Réunion Moyen-Âge
Sam. Dim.	20-21		Change	Journées européennes du patrimoine
Dimanche	21	10h30	Change	Culte
Dimanche	28	10h30	Change	Culte

OCTOBRE

Dimanche	5	17h	Change	Culte musical, participation des enfants
Vendredi	10	20h30	Tassin	Réunion Moyen-Âge
Dimanche	12	10h30	Grand temple	Culte de la Cité
Lundi	13	20h30	Tassin	Atelier Patchwork
Vendredi	17	20h	Église Saint-Luc	Groupe œcuménique de l'ouest lyonnais
Dimanche	19	10h30	Change	Culte
Dimanche	25	10h30	Change	Culte

NOVEMBRE

Dimanche	2	10h30	Change	Culte
Dimanche	9	10h30	Change	Culte
Vendredi	14	20h30	Tassin	Réunion Moyen-Âge
Dimanche	16	10h30	Change	Culte, École biblique, catéchisme
Lundi	17	20h30	Tassin	Atelier Patchwork
Dimanche	23	10h30	Change	Culte
Jeudi	27	20h	Église Saint-Luc	Groupe œcuménique de l'ouest lyonnais
Dimanche	30	9h	Change	décoration du sapin
Dimanche	30	10h30	Change	Culte de l'Avant, École biblique, catéchisme

DECEMBRE

Mercredi	3	18h30	Terreaux	Conférence de Michel Bertrand sur l'Espérance
Dimanche	7	10h30	Change	Culte
Jeudi	11	20h	Église Saint-Luc	Groupe œcuménique de l'ouest lyonnais
Dimanche	14	17h	Change	Culte musical et famille
Mardi	16	20h30	Tassin	Réunion Moyen-Âge
Dimanche	21	10h30	Change	Culte
Mercredi	24	19h	Change	Veillée de Noël
Jeudi	25	10h30	Grand temple	Culte de Noël
Dimanche	28	10h30	Change	Culte commun



Ces dates peuvent évoluer !
Merci de les vérifier sur le site de la paroisse

